Los costos reales de

producción de Comibol

Los costos reales de producción de la Corporación Minera de Bouvia no son todavía lo suficientemento pajos como para realizar una administración favorable a la empresa. El pro-medio de costos durante 1964 para el estaño beneficiado lle-ga a Sus. 1.81. El promedio para el mineral extraito de la mina en su estado natural es de 1.99.

Los datos provienen de un estudio elaborado por técnicos nacionales, del BID. FMI y USAID/Bolivía y USAID/Washington, sobre el panorama general de la economia del país en lo referente a minería, transportes, industria y vivienda. El informe ha sido distribuido por USAID entre algunas entidades estatales.

Los costos de producción de COMIBOL, mina por mina, contiene el informe.



minación del Comité del Pueblo

B. ratificó ayer su posición nto del dema cristianismo

Comisión Electoral rechazó la Nuevas medidas regularán la minería nacionalizada

Un nuevo Código de Minería, nueva escala de Regalías Mineras y una serie de disposiciones nuevas regularán, desde el mes próximo, la minería nacionalizada del país. Todas esas medidas están siendo estudiadas por las principales autoridades relacionadas con la industria minera y el Presidente de la la la la la consensa de la consensa del consensa de la consensa de la consensa del

las principales autoridades relacionadas con la industria minera y el Presidente de la Junta Militar, en basº el Asecor Económico del Gobierno. Ing. Roberto Arc.c.

Esus recomendaciones fueron pre in Habió sobre las regalias minerales presentadas spor ante el Presidente de la Gorio del Gorio del Gorio de la Gorio del Gorio de la Gorio de la Gorio de la Gorio del Gorio de la Gorio de Gorio d

Puntualizó que los proyectos y re comendaciones fueron estudiados en las primeras reuniones en for ma detenida y que "los instrumen tos" (decretos) serán aprobados en el curso de la semana próxima

J. Guzmán Gamboa prestó declaración indagatoria

YAN, MONTES DE OCA Y BACARREZA DE TRA-MARCA.— LOGIA GUADALQUIVIR.— ACLARA-CION DE EX-JUEZ.-

ismógrafo electrónico mado a la Universidad

Al cabo de 68 días de reclusión en las ceidas policiales, Julián Gu-mán Gamboa compareció ayer ante el Juez 20. de Instrucción en le Penal, Dr. Teodoro Molina Bui trón.

fico de cocaína. Entre otros ofici-les de policias implicados en este delitos citó a Luis Gayán Contados el Cni. Montes de Oca y el My. B carreza, a quienes se dio de baj en 1959, pero en 1960 fueron otr-vez incorporados a la Policia Boi

SAO PAULO 28 (AP) — Tres agaitantes atracaron un vehícu- lo bilindado, dieron muerte a un el empleado bancario e hirieron a citro, y sa lievaron unos 500.mi- liones de cruzeiros apriximademente (300.000 dólares). El asalto ocurrió en el centro de esta ciudad, cuando el yehiculo que transportaba fondos del Banco. Moreira se encontraba estacionado.

Bandoleros asaltaron vehículo y se

llevaron 300.000 dólares, en Brasil

HAY FRAUDES EN COMIBOL" "NO

Dice el Fiscal del Distrito.- Revisión de documentos.-

El Jefe del Ministerio Público Distrital, Dr. Gastón Rios Anaya, afirma que "revisa-da la documentación de la Corporación Mi nera de Bolivia, esta se halla conforme a lus normas legales, no habbit dose encontrado colo ni traude en los contretos".

Mal tiempo impide provisión de carne



EL CASO DE

Nuevo Prefecto para Chuquisaca

LA SIP AUSPICIA EN LA PAZ SEMINARIO PARA PERIODISTAS

La Alcaldía estudia medidas para asegurar abastecimiento de carne

Autoridades municipales establecieron ayer que no existen rezones para que el precio de la carne sufra modificaziones, aunque tembién comprebaron que La Paz afronta una
aguda escessa de esa articulo de primera necesidad, debida
a que el mai tiempo impida el normal abastecimiento de car
ne a esta ciudad.

El Oficial Mayor de la Comuna. José López Córdova, encabezó una comisión municipal que en la mañana de ayer
realizó una visita de inspección a los mercodos públicos y
frigolíficos, con objeto de verificar las existencias de carne,
los precios que se vienen cobrando y, en su base, adoptar
medidas de emergencia —no dades a conocor tedavia—par
re setisfacer la nermal demanda del público.

SCASEZ—

Operaciones sereas, Una COSASEZ—

Operaciones sereas, Una co

FERROVIARIOS DE LA PAZ RATIFICAN

N. de R. — Se nos ha solicitado la publicación del siguiente manifiesto:

NECESIDADES DE UN LINEAMIENTO DE OBJETIVOS HISTORICOS

Bolivia enfrenta una nueva disyuntiva històrica: permanecer dentro de lab actuales estructuras que niegan la posibilidad de desarrolle integral de la persona y la realización del BIEN COMUN o, attradiades en les valores nacionales, crear nuevas condictones que mente de los sectores desporamiento socio-económico, principalmente de los sectores desporamiento socio-económico, principalmente de los sectores desporamiento socio-económico, principalmente de la sectores desporamiento del país. Estos objetivos necestata de un plantes critico y práctico que busque la vunidad en la conneidencia frente a problemas nacionales en og que están ice intereses comunes tando como las aspiraciones per-destino de destino de destino de condiciones como integrantes de una comunidad democráticamente organizado como integrantes de una comunidad democráticamente organizado.

destino de todos los bolivianos como integrantes de una comunida democráticamente organizada.

Un lineamiento histórico creador, basado en la unidad patriético los bolivianos, en la moral como norma de toda acción político en la rectificación de errores y la apertura de nuevas posibilidad para la construcción de una uneva sociedad, requiere de una gra fe en nosotros mismos expresada en una fuerza afirmativa conto el derrotismo, el escepticismo y la negación de valores en la que shan perdido grupos y partidos, en estériles luchas fratricidas.

COMPRENSION AFIRMATIVA DE LA HISTORIA

Diversos factores actuaron en el pasado como condicionantes uestro atraso, miseria y frustración colectiva. Entre ellos querem lestacar, la dispregación o aislamiento, el susentismo material y virtual respecto de nuestra realidad nacional y el completo en

prirtual respecto de nuestra realidad nacional, y el complejo envolvente del negativismo.

La base social de estos defectos radicaba en un enfeudamiento subsistente y en estructuras económicas de atraso que dieron evigen a una social de estos defectos radicaba en un enfeudamiento subsistente y en estructuras económicas de atraso que dieron evigen a una social de estos defectos radicaba en un enfeudamiento subsistente y en estructuras económicas de atraso que dieron evigen a una social de consecuencia de subsistente y en estructuras económicas de atraso que secunacional formacional formacional formacional formacional formacional formacional formacional formacional formacion por diversidad de realidades étuicas y crimos se diferentes, has sido el resultato del entredidades étuicas y crimos se dispersión de las fueras creadoras de los distintos grunos sociales en esta de la composición de las fueras creadoras de los distintos grunos sociales estados en esta el composición de las fueras erecadoras de los distintos grunos sociales esta el composición de las fueras erecadoras de los distintos grunos sociales esta el composición de las provincias martifimas y las fronteras nacionals el desconocimiento del patrimonio físico, condujeron, entre otras causas, al descuido de las provincias martifimas y las fronteras nacionales. El boliviano vivó ausente del tiempo histórico y del espacio geográfico. Pero el daño mayor estuvo en al ausentismo mental de esponocimiento del patrimonio físico, condujeron, entre otras causantes de la nacionalidad. Al fundar la República se prese en pero entre de la susentismo mental de desconocimiento del partimonio mental, no se pudo emprender la Revolución que el país reclarnaba. Se persaba revolucionariamente, pero se vivide en un mundo conservador y colonial. Hoy se pretende transformaciones de todo tipo llevando el pensaniento de los bolizanos a los E.E.E. U.T. al la lítulos Sovietas, an autoridad pare pero se vivide en un mundo conservador y colonial. Hoy se pretende transformaciones de to

posibilidades más enaltecidas de creación republicana, sobre todo en el piano de la politica.

Pero el sentido negativo no penetró sobre fas luchas políticas de una barbarle feudal y fratricida, sino que afectió la mentalidad general. Se confundió la valoración del país con la denostación de su passão, de sus instituciones, de sus héroes, de las grandes virtudes pecho de su miseria constante. El prurito de negatio todo nos llevó s negarnos a nosotros mismos.

Se creyo por ejemplo, que el pasado sólo expresaba lástima y desprecio. Que la historia se iniciaba sólo el momento en que actuaba el grupo de interés inmediato o el partido de la millancia eventual y de turno en el poder.

Las tendencias disociadoras condujeron a la desaprensiva individualización de los hechos. Y así fue que todo partido político negó la obra del antierior. Si habrá que registra de las denostaciones de la obra del antierior, si habrá que registra de las denostaciones de la obra del antierior. Si habrá que registra de las denostaciones de la obra del antierior. Si habrá que registra de las denostaciones de la obra del antierior. Si habrá que registra de las denostaciones de la obra del antierior. Si habrá que registra de la desaprensiva individualización de los hechos. Y así fue que la historia la Inventaba cada grupo y no había una tradición de todos los bollvianos, para todos sus grupos políticos y para todas sus generaciones.

Pero contra este modo general, negativo, derrotista de ver las cosas, hubo desde siempre un empeño cívico de reencuentro espiritual, de comprensión de los problers 2s bolivianos, más allá de sectarismos permiciasos. Así como hubo tambiém en todas las épocas, un impulso progresista, frente a un enfeudar-tento retardatarlo hubo que sentido optimisto, afirmativo y creador frente a la negación del país en lo cultural, se valorizó el pasado y se apreció el espacionacional a través de la inventaba con la espación del país en lo cultural, se valorizó el pasado y se apreció el espacionacional el través de la inventaba con

BOLIVIA, UNA NACION ASEDIADA. — El atraso de nuestra nación fue y es parte del atraso d's un Continente "ue mostró los mismos defectos de la vida interna. La división y dispersión de la palegalización latinoamericana. El encastillamiento adquirió preten-lenges nacionalistas al enfrentar pueblos de la misma conformación étnica y de la misma tradición cultural, todos bajo el signo de la emponproducción y la dependencia. Los males de nuestra nación tueron y son los maies de toda Theroamérica, y seguirán sténdolos a la medida en que el par y las naciones vecinas no logren las a verdadera. Independencia.

condiciones internas para superar el neo feudalismo y para alcanzar la verdadera Independencia.

Pero en ese cuadro continental de miseria, la situación de Boliva fue mucho más injusta aún. Esta fue una nación asediada y alslada. Desde la época colonial, el Alto Perú fue una "reducción de indico" de interés solo minero para la avideze peninsular. No solo la aislabar sus altas montañas y planicies, sino sut dominante condición étinia aborigen. Mientras en los países europeizados aún antes de una inmigración organizada, el Indio era una minoria de facel exterminlo, aque era una mayoria frante a media montro de facel exterminlo aque era una mayoria frante a media no imponían un genocidio eficar. Alsiada geográficamente y etinicamente. Bolivás fue sie embargo, asediada en forma permanente por las riquezas naturales de sus vastos territorios; los más remotos y aún primitivos elementos de consolidados de consolidados de como productos de grande avidez internacional: salitre, guano, petró-leo, estaño; i. Huerón los nombres de las guerras y las causas del asanto territorial constante. De altí que dentro del agreste feuda-silmo de América Latina, éste fue el feudo más despolado y abertido. Esto explica el estado de guerra internacional e inferna en que vidó muestro pueblo y que en contraste con su dispera y debil de-mografía, habiera sostenido con resistencia herosca custro guerra internacional en internacional en menos de un algo, en la desposa custro guerra la menos de un algo, en la respecta custro guerra internacional en menos de un algo, en la respecta custro guerra internacional en menos de un algo, en la respecta custro guerra internacional en menos de un algo, en la respecta custro guerra internacional en menos de un algo, en la respecta custro guerra la manos de un algo, en la respecta custro guerra la menos de un algo, en la respecta custro guerra la menos de un algo, en la respecta pertitoriales de

mografia, hubiera sostenido con resistencia herolca cuatro guerrias internaciones en menos de un siglo. Se ha esclarecido ya que los aparentes intereses territoriales de su vecinos sumidos en igual atraso, encubrian los intereses económicos de explotación de monopolios internacionales que reemplazamo el vigiro político penisitar por nuevos y más ruines medios de expoliación económica. Bolivia fue así victima propiciatoria e historica de la deprediación territorial y la explotación económica, con lo cual el mocleudalismo interno, afirmado por la acción anti nacional externa, postergo la posibilidad de realizar los cambios de estructura que se imponan.

Sin embargo, e se un modio de estas condiciones particularmente.

nal externa, postergo la posibilidad de realizar los cambios de estructira que se imponian.

Interibargo, es en medio de estas condiciones particularmente adversas en que se habe patente una herofica decisión de los bolivianos de mantener la soberanía de este país, conservar su dominio transo de mantener la soberanía de este país, conservar su dominio con entrarea y frente a todos los riesgos de constante asalto internacional, ora territorial, ora económico, ora ideológico.

El hecho de que en medio de todo esto aún hoy podemos discutrir como bolivianos los problemas del país, significa que pese a dos somos una nación, que para atirmarse definitivamente dentro de la soberanía y la libertad sólo requiere saber de un modo claro, concluyente y resuello, las causas de su atraso, de su postración y de su miseria, definiendo el método más adecuado para alcarizar la Justicia Social sin desmedro de la libertad, y el progreso sin la entrega a intereses foráncos.

FRUSTIRACIONES HISTORICAS. — El prejuicio blancoide y antiamericanista ha visto la Historia de Bollvia como un caso unico y
original de inestabilidad pollica. Forma parte de las grandes mentiras convencionales y antinacionales.

La inestabilidad pollica de Bolivia es resultado de su pobreza.
Esa pobreza no es exclusivamente boliviana en lo que toca a los
defectos y limitaciones del neo fendulismo, sino también internacional, como consecuencia de la monoproducción, la relacción desigual
de intercambio y otros aspectos de la expollación extranjera. En

Manifiesto del Movimiento Popular Cristiano

se una repunuca que en el acto constitucional de su creación tuvo las formas de la soberania però no los medios de ejen Esos intentos están en lo que puede llamarse—resumiendo inte tes y gobiernos—, la iniciativa del Mariscal Senta Cruz y las re ciones liberales y nacionalistas, dentro de una sintesis del printitorico.

tórico. La falta de correlación entre las exigencias de una vida humana sa estructuras inhiumanas donde ella se desenvuelve, entre la rea-ad y de hambre, de descoupación y miseria y las instituciones ju-icas y políticas que reflejan sólo el interés de sectores minorita-s y oligirquicos, constituyen un desafío històrico en el que el des. o nacional, se enfrenta anie su constante frustración o ante una obleción integral que entregue el poder, la educación y la riqueza se sectores mayoritarios y empobrecidos, como medio para alcan-cura societada donde junto a la ribertad política subsiste la justi-

a los sectores mayoritarios y empohrecios, como medio para alcanicia social como realización. El hierato política subsiste la justificia social como realización.

El primer intento es el país para superar las formas estructurales de atraso en el orden imitiusional fue la obra del Mariscal Ancies de Santa Cruz y alli también esturo el primer fracaso.

El neo-feudalismo. Perh-Boliviano actuó contra si mismo antes que la desembozada intervención extrapera viera fratrado con mayor vigor, el destino de estos dos países.

El neo-feudalismo Perh-Boliviano actuó contra si mismo antes que la desembozada intervención extrapera, viera fratrado con mayor vigor, el destino de estos dos países.

Centro proprietor de la recomornia a travis de una consecuente revolución, liberal, se cerraron, por no corresponder a la realidad vida la Nación y deletron paíso a una sgrieulurar y una mineria inci-pientes que no eran más que continuidad criolia del rudimentaris mo colornial, sobre los extenados hombros de los indios. La anarquia y confusión cerril, en el tiempo del caudillismo barbaro, siguiento perior de la consecuente del control de la consecuente del consec

den combina anticular de control de la control de control de l'accordent extrallera, due desponsas tendencias nacionalistas que aun se proyectan en nuestros des controls de la control de la control

EL "PAZ-ESTENSSORISMO" COMO SISTEMA DE LA TRAICION NACIONAL

El nombre de "Paz Estenssoro" no designa sólo una perso

El nombre de "Paz Estenssoro" no designa sólo una persona cuiya autouficiencia resultaria intrascendente si no hubiera sido trigicta para la poltergación del processo de liberación de un pueblo. Por
encima de las expresiones personales, siempe subjetivas, ese nombrecesigna un sistema que sedial el de la ultima fruistración de los liderles patródicos de todos los botivanos interesados en el progreso de
esta de la semifesta de la companización de feudos políticos
sobre la semifestalidad económica de la país, de la división mayor de
los bolivianos, la atomización de estudes, el polícialismo y la l'imposición de un régimen de temor, ese sistema fue sobre todo de la
rustración conómica, de la postergación del progreso y de lo que
el pueblo ha llamado "entreguismo". Ese entreguismo consiste en
haber llevado la economía del país a un grado de dependence jamás visto en su historia, hasta el punto de que es solo desde estpiras, sino de un "soporte" para su presupuesto or la suma de orbómillones de dólares a anuales. El Presupuesto Nacional disminuyó
de 2m milones de dólares a 54 y ain en sos términos de delerioro
requirío de un soporte extranjero.

Se subestimó también la intelativa privada quie podía significar
la creación de nuevas fuentes de trabajo, con el aparento justificativa de fortalecer el sector público de nuestra cenomía. De este miodo se crearon condiciones adversas a la inversión particular y semostro como treconcliable la complementación de la inicializa y priRevolución por Decrete". Los derechos avanzaron en leyes, pero
los medios reales, objetivos económicos de esos derechos, es decir

vada y pública.

La Revolución Nacional resultó una "revolución de papei", una "Revolución por Decreto". Los derechos avarzaron en legas, pero los medios reales, obletivos económicos de cesos derechos, es decir los contenidos reales de esas formas políticas y demagogicas perpento, pero no aperos de labarana para baceria producto, ni los medios de conercializar los productos con beneficios; se le dio voto universal pero no alfabeltación para que delibere conclentemente; se dio control obrero al minero pero no se mejoraror sus condiciones de vida y educación; se pervirtió dirigentes, pero continuo igual o peor la condición de los trabajadores. Se instituyó un sindicalismo mercenario. El resultado de todo eso no solo está en la miseria de la clase media y el empobrecimiento de los sectores altos, no solo está en la descoupación masiva, en la pórtida nacional de la capacidad de inversión, sino en la incretible pobreza de obreros y cambesanos en cuyo nombre y a cuyo beneficio se quizo pour en práctica las infeativas econômicas más descabelladas. La contra de esta nueva finistrución estivo como en el caso del ciclo citral de esta nueva finistración estivo como en el caso del ciclo

Iberal en el desconocimiento de la urgencia histórica de efectuaricambios de estructura en la capacidad real para realizarios.

Se emprendió así la destrucción especiacular de la comomía embrionaria de una nación y lejos de alexinaza i buleción pretendidas sel jores la mayor dependencia, la entrega lubeción pretendida sel jores la mayor dependencia, la entrega hibecta con la acentada no se reemplazó con fuentes de trabajo de una economía privada no se reemplazó con fuentes de lora Economía Social, que garantica a todos um mejor nivel de vida. Se abandone de setuerzo nacional a la jayuda Extranjera y no se crearon alternativas de trabajo y producción. El país fue manejado como un feudo político per desensiorismo y un feudo economico de la publica de la publica permeda de la publica de 1996. El nombre de esta frustración está en el Pazestenssorismo como sistema y la prueba mayor de el as er felis en la pobreza general material y espritual, física y moral que hoy padece el pueblo de Bolivia.

De abil porque la Revisución del 4 de Noviembre no solo debe ser Testauradora de una realidad económica y social de miseria y enviecimiento.

Los Obstettoos HISTORICOS DE La HORA ACTUAL. — Defision

LOS OBJETIVOS HISTORICOS DE LA HORA ACTUAL 1.05 GEJETIVOS HISTORICOS DE LA HORA ALIVAN.

inición previa. - Nuestro Movimento despiegari una política cuyar
fasentes de inspiración estén en el Cristianismo de la composición de la misma diamidad para toda persona humana, nos sitúa en una clara actitud de vanguardia de los sectores mayoritarios del país, por lo que somos la garantia de su incorporación al seno de la comunidad macional, en produción de la colectividad nacional.

Protendemense el resempliaco de la colectividad nacional.

- suma de hombres individuales— por una verdadera Comunidad Nacional de la colectividad nacional de la cole

cracia Politica, pero soore todo como acuvo agra-miento de la Demicracia Económica.

Nuestra posición es franca y resueltamente bolivianista. Esta-mos condentes de que hubo intendones patrióticas en todos los procesos del país, que existen aina esas intenciones en todos los par-idos y que asisten iguales aspiraciones a todos los par-lídos y que asisten iguales aspiraciones a contralidad resultó in-dorminable, por iguroracia a surjetora porque prejucios, por faita de dominable, por iguroracia asser el atraso, o de valor para señalarias ante la intimidación extranjera y, tobre todo, porque nunca refle-vionamos que Bolivía es un país con cuatro millones de personas, que a través de su comunidad nacional tiene todos y cada una el atraso, de seguina de la belegar materiales y esportivades.

EL UNICO MODO DE PROBAR LAS IDEAS, LAS PALABRAS Y LAS INTENCIONES ESTA EN SU APLICACION PRACTICA A LA REALIDAD Y ESTA ES INDISOLUBLE DE LA DEFENS DE BOLIVIA FRENTE A LOS INTERESES QUE SE OPONEN SU PROGRESO Y SOBERANIA, EN LO INTERNO, ESOS II SU PROCHESO Y SOBERANIA, EN LO INTERNO, ESOS IN-TERESES SON FEUDALES EN LO EXTERNO. SON IMPERIA-LISTAS: DE AH QUE NUESTRO PIRME BOLIVIANISMO QUE COMPIETA NUESTRA FILIACION HUMANISTA Y CRIS-TIANA, ESTA EN ENFRENTAR RESUELTAMENTE TODAS LAS FORMAS DE ATRASO Y DE SUBVUGACION ECONOMICA Y POLITICA. ES DEPREDACION FINANCIERA, DE MONOPO-LIO COMBEGICAL Y TAMBIEN DE PENETRACION IDEOLOGI-CA, PARA OPONERLE LA IRREBUNCIABLE REALIDAD QUE PLANTEA ESTE PUEBLO CUYA FELICIDAD O DESGRACIA, SEA SOLO OBÇA DE EL MISMO Y DE NADLE MAS.

PLANTEA ESTE PUEBLO CUYA PELICIDAD O DESCRACIA, SEA SOLO OBBA DE EL MISMO Y DE NADLE MAS.

Creemos que Bolivia debe efectuar un cambio de estructuras económicas y sociales para dar contenido al Desarrollo Nacional que nos intereas en los hecho, y no en los libros, en la realidad boliviana y no en los discursos y en las poses dernagógicas.

Considerandos que en la actual dispa delibándia con el interirs nacional, no sólo porque es imposible abreviar el curso de la evolución económica, sino porque el desarrollo del país requiere de este tipo de inversiones. Sin perjutcio de que la esfera pública tome a su cargo las obras de producción y promoción de energia nacional, de infraestructura y de fundiciones, el resto de la actividad económica debe ser cedida a los bolivianos y extraujeros que liguen su suente in a dei país, dentro de un adecuado sistema económico que perintal el rápido desarrollo de la riquesa macronal pulla de determinación política y de autonomía moral, sino una facultad de auto-determinación económica.

Sin poner en duda la eficacia: de los sitemas que reclame el futuro, consideramos que el presente esige como tarba previa la irritegración Nacional, sobre bases firmes económicas, sociales y moritespara lo cual planteamos como prinera medida, una movilización nacional en torno al desarrollo económicos de setor privado, mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del setor privado mesta posibilidades y seguridades al concurso del set

Conteccientes con la unidad de los bolivianos para el desarrollo y el morgreso, planetamos la unidad de los partidos políticos, manifestrado nuestra indeclinable confianza en los procedimientos democráticos con lo cual nos definimos por un desarrollo con libertad, y un progreso dentro de la Democracia.

En lo social, somos partidarios de las solidaridad de clases, en función de la colincidencia histórica de los intereses nacionales en función de la colincidencia histórica de los intereses nacionales en Esobernal, la Libertad y el progreso del país.

En lo moral, muestra posición es insobornablemente cristiana. Creemos que la política sin contenido moral es tan pelerrosa como ledera de la colincida de la política sin contenido moral es tan pelerrosa como el cerca de la colincia de la función pública estan importante como la espa ala horsestidad en la función pública estan importante como la espa ala horsestidad en la función pública de tan importante como la espa ale horsestidad en la función pública de tan importante como la espa de la colincia del la colincia de la col

mero estas jovenes estas per estas e

y la mecanización de los cultivos, vale decir en la rectificación de un proceso de reforma para libera resimente a la nacionalidad y al campesinado, elevando su nivel de vida, modernizando su existencia, incorporándolo a la nacionalidad, superando en suma, la contradicción entre la ciudad y el campo.

Otro medio de liquidación del neo feudalismo está en el desarrol lo social y económico del cual forma parte, en el plano agrario, el desarrollo ruita, pero fatla precisar qui e el desorrolo, concreta y objetivamente. Para una fiel y exacta comprensión de la realidad obliviana, ese desarrollo suprilica propender a la industrialización del país que debía cumplirse desde la Independencia y que fue trustrada instoframente.

del país que deble cumplirse desde la Independencia y que fue frustruda històricameria.

En consecuencia, la industrialización, la mecanización de los instrumentos de producción, la imposición de la fécricia, constituyen dentro del desarrollo otro medio de liquidación del neo feudalismo, ¿Cudles son las prioridades de ese desarrollo y el mismo ha de darse de un medo global o sectorial?

c) Debemos partir del reconocimiento de que la Mineria es y será en Bolivia la actividad económica más importante. Dentro de ella, es imprescindible el incremento de la producción de minerales haciendo que las empresas sean rentables y, al mismo tiempo, (pues de lo contratro no habria desarrollo alguno de la mineria) es impositergable, el establecimiento de fundiciones para pasar de la mineria estractiva a la metalitypica, reemplasando el mineral por el metal, que incorpora a la riqueza nativa el trabajo y el estuerzo nacional, que acreciente los ingresos de divisas y con ello, los medios de inedio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de capital del país. En consecuencia la mineria es y será el medio de medio de mineria del mineria del mineria d

sarrollo.

d) En una realidad no integrada, diseminada étnica y social mite, dividida en regiones distintas, el desurrollo global e integral país es un reto al que debemos responder.

Como el pasado no es solo una informe acumulación y desaciertos, hay que recomoer que en los illumos an y desaciertos, hay que recomoer que en los illumos an barrunto informal o intentador que en los illumos an barrunto informal o intentador en la companio de l

generio de las leyes sociales cuya compilación se impone, jos de las posibilidades económicas, que las relaciones jurificas la de las posibilidades económicas, que las relaciones jurificas la más aliá de las fuerzas de producción. Destro, de esa visua face de las fuerzas de producción. Destro, de esa visua de fuertes de trabajo que rodo alarmante en el último lacores de la constancia de la constancia de la constancia de la parternalismo sindicais la face de casa fuerza de casa fuerza de casa fuerza de la constancia de la promoción producir, arrojando inilidades, per de funda de la constancia de la promoción producir, arrojando inilidades, per cal y demasecia imperanteno, de la promoción producir, arrojando inilidades, per cal y demasecia imperanteno, de la promoción producir, arrojando inilidades, per cal y demasecia imperanteno, de la promoción producir, arrojando inilidades, per la macion con el incre únitudo de la construcción, descudada y la racionalización legal del poblema de vivienda, que cuya de la macio con el incre últimos años. Una nueva ley de lequina durante lo descripción de la construcción, descudada y la macionalización de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda, que cuya de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda, que el porte de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda, que el porte de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda que de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda que de la construcción, descudada y la macionalización legal del poblema de vivienda que de la construcción de

consulte el interés económico y también público de la cossiguimondrá un nuevo orden en un campo de anarquia y seguintonordo un nuevo orden en un campo de anarquia y seguintonordo un prefuicio de la estabilización monetaria, es impre ple un ampliación de los carales del crecito; interno que, ap bie una ampliación de los carales del crecito; interno que, ap poder su impacto infra la caracteria del crecito; interno que poder su impacto infra la caracteria del crecito; anorquia del para crear los medios de inversión que el país reguier per expansión de su agricutura, la industria y la xivienda. Seni expansión de su agricutura, la industria y la xivienda. Seni expansión de su agricutura, la industria y la xivienda. Seni expansión de su agricutura, la industria y la xivienda. Seni agricolas e industriales, al mismo tiempo que ampliar las del credito; interno.

Una Ley de Inversiones realmente operante, sin coregio pital extranjero en las garantias y beneficos que se conçue, pital extranjero embinación con el creditió extreno para tria, la agricultura y la construcción, a sola condición de expanicias se radiquen efectivamente en Bolivia.

h) El país incessita transformar y aprovechar todos un sos energéticos con la finalidad de cumplir los planes de desenda de la construcción de la monoproducción y dejar de sera provectores de materias primas. Detentico y nacional, trena proceupaciones primordians del Cobleros Portos debe ser el de sé en el exterior sin ninguna otra consideración, que el interes de postos, producción y comercialización, de los hidrans al consideración que el intere de la consideración que el intere de

ión del país. En lo externo. — A) Nuestra posición no es sólo

mo objetivo permanente e inalienable. Dentró de ese tieno, mos que utilizar todas las contradicciones del rundo intensi sin pérdida de nuestra autónomía y nuestra independencia, do todos los medios y fuentes de inversión extranjera que a pais sin condiciones económicas ni imposiciones políticas de actecian la soberanía nacional, que no side este como facultad económica sino también como atribuco medioritual de mestro queblo.

Goblerno de ese país, hay corrientes progresistas sincernas en la promoción del desarrollo y hay una bosa maia comprensión de los problemas del mundo, por lo siste que aquella ese una Democracia. Siendo Estados Unidos un ilderes del mundo contemporáneo, no puede imposer formatidades de contradas en la mismosición del desarrolla por los desenvoltes del contrado en conómica.

No obstante una muestra de cas fiscalización monegolis económia que contradice la práctica y el espíritu del libra si bio conercial está en la imposición de un mospolio det exterior en el Decreto de 22 de agosto de 1683. La deceptiva en el Decreto de 22 de agosto de 1683. La deceptiva en el Decreto de 22 de agosto de 1683. La deceptiva del producto en un mediad, en primer término, juego en las posibilidades de la conferio de moderna de la conferio de la con

occidental, en primer término, luego en las posibilidades et trat mercados paras sus productos en todas partes del cris de lo que han hecho otros países intinoamericanes de india ención democrática.

Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar al país en los camions de Todo lo que permita movilizar que se producto de tratago de sua camion de Todo lo que permita movilizar que vexa en la pueblo de los Estados Unidos que tribución a la elevación del nivel de vida de los pueblos sobi entre deraudados por una maia administración. El tracso ecos los últimos doce años no es solio obras exclusiva de los unidados, que acrecientan y expande me vados, no sen mairre deraudados por una maia administración. El tracso ecos de los estados unidados de los desenvolves de los estados por una maia administración. El tracso ecos del los desenvolves de los de

RESENCIA

CO-DIRECTOR Y GERENTE:
Alberto Balley Guttérrez
IVO: Juan Quirós, Alfonso Prudencie
Claure, Jaime Humérez S., Horacio Alpázar P., Carlos Andrade Q.

in Paz (Bolivia). Viernes 29 de Enero de 1965

Editorial

En tiempo oportuno

En los últimos tiempos se ha hecho más frecuente pen los que les precedieron. la apartición de inicia isoliticas, econémicas, financieras, etc., muy interemas y, según sus autores, capaces de llevar a Belivasir un progreso acclerado en todos esos órdenes, de retade, examinadas algunas de esos propuestas
pienes, tienen aspectos novedosos y ciertamente que un sentido evolutivo, aunque a veces cabe dudar de
a sen facibles, de que consulten las condiciones
sint en que el país se desenvueive.

Hasia aqui todo va más o menos bien: poco o na-jas secuentra de censurable; ni siquiera pueden plan-tes observaciones a la insistençia con que se exige se sucindades de todo tipo para que aquellos plane-se pastes en ejecución en seguida: la impeciencia pastes en ejecución en popia convicción sincera, de besencia de que la patria está a punto de dar pasos spresso se están perdiendo ocasiones que dificil-sels han de volver a presentarso.

Pero las dudas comienzan a suscitarse cuando se in les sembres de los declarantes, de los que envian des cibetas, solicitan audiencias urgentes, sugieron mente cibetas, solicitan audiencias urgentes, sugieron pieno de casos, estuvieron meses, años y cuando ia publica et aproximadamente la misma que hoy, en apra desde los cuales pudieron llevar a cabo todo lo parte pero de la practica de la cuale de la practica de la cuale de la practica de la cuale del descubilente la cuale de la c sente he nabla descenada sobre certas captezas, o se peiar gazar tramquilamente de un carço bien remu-undo ein ponerlo en riesgo presentando las abundan-biaciativas de hoy; o simplemene — quista haya al-piano de éstes— se obra abora de mula fe, creando presente de la compania de de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania del

Si bien hay ejemplos- entre aquellos a que de ma-segeneral nos referimos, que obligan u la reacción in-igade, porque demuestran mala le, cobardía en su mo-sante etimplemente desverqüenza de olvidadizos yo-sarios, en los otros habrá eme temar en cuen'a las

Pero haciendo notar lo que es justo como censura; que s lástima que cuando teniam la oportunidad de ha-ce lo que ahora sugieren, hubieran dejado pasar la

Hay medidas que si no las toma uno, resultan di-

El Institucionalismo del Ejército

COPLAS Y CUENTOS

La copla popular, que se alimenta con el Ingenio de las gentes sencillas y con su aglistad mentel muchas veces sorprendente, no es patrimonio exclusivo de Martin Fierro, ciertamente. El mentadisimo 'contrapunteo" tampoco es pro-pietad privada del famoso poema gaucho, en el cual des-taca el interesante duelo verbal que sostienen Martin Fie-tro y el moreno.

La copia popular boliviana nada tiene que envidiar a la argentina. Así lo ha domostrado Hernando Sanabria Fernández en un extenso artículo que renrata en una recocir de la Cepia tarifena y de los contrapunteos en que ten hábiles se han mestrado siempre los chapacos. Es, por ejemplo, muy bonite la copia que en un cuento recogió, si no nos equivecamos, Luis Azurduy: "Hesta mi egitu llora / cuando net de den con el paloy / rodmo no he de lizar y o ruando net de la contra la contra la contra de la contra la contra de la contra la contra de la contra la contra la contra de la contra la contra de la contra la contra de la contra la contra la contra de la contra la contr

Si el lector quisiera otras muestras sobre este tama, no tendrán más que obtir el libro CUENTOS CHAPACOS que Oscar Alfaro, su autor, no pudo ver impreso porque la muer-te les limiglidi. De les veintilantes norraciones que inte-gran el volumén, seis están adornadas con colas y contra-punteso de sustancia y expresión tiplomente chapacos.

En "La güena moza" los dos cortejantes de Florinda compiten en habilidad para cantre en conlas la Bellera de coplas. En "Tierra Iforida de coplas". En "Tierra Iforida de coplas". Romigio quiere guant-se con coplas el cariño de Rosella: al fin. descirado, Rominio encuentra otro amor y se va con el placifor. A Rosella: "Mocita del pago lindo ti yo soy como el placifor. / Si vos te enojáis conmigo, / me voy com otra mejor".

En "El angelito voló" la copla contribuye a destacar aún más la ternura que el autor ha velcado en el cuento. En "La pascua florida" la cople, juguetona y traviesa, realza con fina picardia las dotes de la chapaquita que sin ruererlo empuja a dos hermanos a quemarse en la llama Je los celos. En "La fuga", las coplas "le brincan del clima" a Lucas, cuendo está delante de su amoda. Lucas cuendo está delante de su amoda. Lucas cuendo está delante de su amoda. Lucas croja cop"as por la ventana de Guadalupe como quien arreja un ramillete de fiores. En "Los copleros", finchinacia la copía lo es todo, y quien la domina coche guadadose la admiración y el amer de una bellistima chopaca.

Jucin Peroira Fiorilo
La revolución del 4 de noviembre, proceda por la rebelión
jojular de del Estistarios, obreros,
maestros y entre de la companiona de 12 años de sundatra de la años de sundatra de ineptos e inescripciosos, triuntó, por esta presión popular beligrerante, como emergencia de la acción del Ejército, hajo la dirección de los generales
de de la acción del Afredo Ovandos des procedos de la companione de la dirección de la companione de la dirección de los generales
de de la acción del companione de la dirección de los generales
de de la companione de la dirección de los generales de la dirección de la d

do.

Los acuerdos suscritos por el Ejército con sectores actunares como la Universidad representada por la CUB y FUL, sectores actunares controlas controlas de libertad político un clima de libertad político un controlas de los de la colota del la colota de la colota del colota del la colota de la colota de la colota de la colota de la colota del la colota del

pecialmente los refesionales, en el campo especifico de sus funciones.

El Ministro de Defensa, por
ejemplo, en actifud plausible habia sugerido que mediante la
Cancillería se llamara a los miles
playas extranjeras, contraban en
playas extranjeras, contraban
playas extranjeras, contraban
playas extranjeras, contraban
esta la ciudado, había
restringido directa e indirectahara a furar lealtad a csa famosa
la actual danies no se presentahara a furar lealtad a csa famosa
La actiudadania, que aquellos que
se había solicitado para los proses la la ciudadania, que aquellos que
de los profesionales militares.

La actiuda la se
fura de la contraba
de la contraba
de la contraba
la ciudadania, que aquellos que
de los profesionales militares.

La actiuda
fue los profesionales militares.

Se profesionales falla
de legicido
de los profesionales militares.

Se profesionales militares,

as del año, quedaban renoroporados a la reserva activa y que,

rea la orien general de cerco, los
en la orien de
en la ciudad
en la

oficiales jóvenes cadetes expulsa-dos del Colegio Militar en 1952, etc. regresarian a su actividad profesional, dentro de un eminen-te criterio institucionalista. Ello no ha ocurrido. Conviene exami-

no ha ocurrido. Conviene exami-nar el caso.

EJERCITO JURAMENTADO

EJ M.NR., bajo la dirección del jefe de la revolución de abril de 1853 Hernán Stiles Zuazo, afrentó a las Poucras Afrandas, en acto con el consecución de abril de de la revolución de abril de la procesa de la consecución de ciado de moderno de la con-ciado de moderno de la como militares, su deber de de-fender el órden público.

La primera actitud del MNR fue llecuciar a jefes, oficiales, ca-detes y tropa, porque su inten-detes y tropa, porque su inten-

Con et a suprimir el potencial del l'Éjército.

Sus jefes y offelales, que haine saine de montre de la guerra civil de 1949 y otras revoluciones del MNR y que eran militantes de tal partido, habian sido dados de baja por intervenir en esos hechos, y, después de la revolución de abril, visteron in-mediatamente el uniforme de las interzas Armadas al ser reincorporados por decreto supremo.

Con el comando del cjército, la de el MNR, a cargo de nillitantes del mismo partido, obli-

ies. Los que no juraron fueron expuisados de las fueras armadas.

El Ejército boliviano, destruido por el MNR, en 1582 fue reorgados el MNR, en 1582 fue en fuera un mentar su potencial belico) de la Embajada Norteamericana. Con ello, este "nuevo adquirió Jerarquia castrense que, elércifo consolido posiciones y adquirió Jerarquia castrense que, en elegido de la politicismo de la FF, AA. Ese fue en verdad el origen del Ejército que, el 3 de neviembre, commenzar a la politicismo de la FF, AA. Ese fue en verdad el origen del Ejército que, el 3 de neviembre, commenzar a la politicismo de la delerminara la fuga del trano Paz Estenssoro, nunque no des ucamarilla cómplice. ¿EL INSTITUCIONALISMO UNA REALIDAD?

"La Junta de Goblerno lauzó

ARTE Y CULEURA.

berando a los miembros de las Fuerzas Armadas de su juramen-to de lealtud al MNR. En ese momento, las autorida-des de la Junta Militar hablaron de la necesidad de "instituciona-lizar" el Ejército.

Pero, ese "institucionalismo" ¿se ha impuesto realmente en el seno de las Fuerzas Armadas? La práctica nos demuestra lo contrario.

Los jefes y oficiales que por su posición 'initiationnista' fue-ron expuisados del Ejército en los 12 años de dictadura movi-mientista siguen marginados. ¿Catales son los razones? Quienes se oponen al reingreso de sus camaradas al zervicio ar-mado, ¿Podrán esgránir, para va actitud de resistencia u oposición actitud de resistencia u oposición ser los de suponer que existirá, nac competencia entre unos y otros, lo que, dentro de la cama-naderia profesional no debería existir, debiendo más bien pri-

ent realidad tiene que ser acitar-on expelie de dora manera el porqué, con un Ejércilo que ha doblado sus cuadros el pre-sente año; que ha asumido la di-rección de las mismas policias; que ha controlado la hurocracia estada, no de, sin embargo, el derecho de retorno a sus cuadros a los profesionales militares que fueron expuisados por trazones por las mismas razones alguien nurginados de los cuadros acti-vos.

marginados de los cuadros actide fara de descripción de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania de la compania de la compania del compania d

Un nuevo diario apareció en Quito

Quito (NA). — Apareció en es-ta ciuso (Enoro 6), el primer nú-mero del nuevo diario "El Tiem-po", que dirige el joven escritor y catelráfico de la Univernidad Católica, Dr. Carlos de la Torre Reyes.

En su página celitorial manifies-ca: "El Tiempo" prolama au leal adhesión a los paincipis crietia-nos que mas vale-nos que mas vale-cia per la contenta de prolamas con-temporáneos, y en particular a a-quellos de contenido social y hu-mano, cuya crisis, ante todo, es una expresión del desequilibrio moral de nuestro tiempo..."

Este nuevo diario cuya aparición fue anunciada por "Noticias Aliadas" 12—12—64, tiene formato tabloide, trae 22 páginas y es publicado por la Editora ""La Unión" S. A., sociedad que es el fruto de varios años de estuerzos de los católicos ecualorianos.

CORREO DE ESPAÑA.

Gerardo Diego

Por PEDRO SHIMOSE

(Corresponsal de PRESENCIA)

(Corresponsal de PRESENCIA)

ta onte una placa que recordoba a los transciantes que afine esa casa (calle de Serrano, 31), hebra vivida Rubén Derio. No pude detenerme. Més bien espesure el pase para ser puntual en la cita con el publicos. Todo estaba en penumbra. Atravesa un bar puntual en la cita con el publicos. Todo estaba en penumbra, bris, bris por todas portes, hasta en las sillas. Un olor a linta de imprente trascendia en el ambiente.

—Gerardo Diego.

—Sneontado, señor Diego...— El poeta se arrellana en usillas y dopira poses tratando de que yo no me disra cuenta.

Bao, caivo, delgado, sexagenario ya con la vez suacey y panuada mo relata —después de habérselo preguntado ya con la cuenta.

Bao, caivo, delgado, sexagenario ya con la vez suacey y panuada mo relata —después de habérselo preguntado ya con la cuenta.

Bao (caivo, delgado, sexagenario ya con la vez suacey y panuada mo relata —después de habérselo preguntado ya con la cuenta de la mano laqueleda al descendar de un taxi en Micaragua.

"Por eso lo llevo vendado", me dice finalmente.

En efecto, Cerardo Diego acaba de reclizar una gira por países hispanoamericanos. Fue invitado por los universidades de Lima Caracas. Penpario. Micaragua y Costa Ríca, para dar una serie de conciertos y conferencias o Carbarán y Solarar.

Apropósito de Zurbarán, Diego me relata una anécolata.

zar. A propósito de Zurbarán, Diego me relata una anéc-

——Li Ejercicio de la poessa permite viri aqui en 25-ponta?
—Ni aqui ni en ninguna otra parte —responde rotun-demente den Gerardo.
—Prepara En libro?
—I repara en libro?
—La suerte o la muerto". Ahora espero ver concluidar mi
"Antología amorosa".
—I india de la cirrevista el autor de "preludio, aria
y coda a Gabriel Fauro", me recomiendes saludar a Perfitio
Pluz Machicao. Me describe con la dicha de haber conocido
a un poeta, simplemente.

Lonclusion)

E. A. Jourequi Cusiconqui

Igualmente tentida, funciona en la actualidad la organización deno nominada K.O.B., (Comital de Se guridad del Estado), propiamente la politica secreta, que comparte infame nombraria con la designa en la la designativa del Estado). Propiamente la politica secreta, que comparte infame nombraria con la designa en la latigua Comisariado del Pueblo para la Seguridad politica de Se recordaba naturalmente de su partica del Pueblo para la Seguridad politica de la nelle del Comisariado del Pueblo para la Seguridad politica de la nelle del comisariado del Pueblo para la Seguridad politica politica del pueblo para la Seguridad politica politica del pueblo per la constitución del pueblo politica politica politica politica politica politica politica poli

OPRESIONES

Entre las casas antiquas de La Par, lo recordarán los vecinos de otros tiempos, figura la que petrenceio a la familia Medina, situada frente al Palacio de Justeia. Vieja casona que al cambiar de propietarios, ese instaló alli primeramente una imprenta, y por el transjeurso del tiempo, también cambiente de la cambiar de la cambiar de la combiar de la co

tración de la era nazi, estabá insta-lado muy cerce de Weimar, la "Chi-dad" de las Musas" el centro cultu-ral por excelencia de la ticrra de Goethe, Schiller, Kant. Allí se ha-bia firmado la constitución de 1919 ¡Y un venerable roble, conocido en la regido por el "roble de Go-ethe" no cayo a golpe de hacha, y más blen se lo protegió, hablendo sido el centro del campo este fue construído...

construido...
¿Quitén hublera pensado que en al vieja casona de la la calle Poto.
si, ya en poder de la Sección II, d
Coordinación ó Control Político, se iba a convertí en tenebroso antro de la crueldad y perversidad, a

Accesidad de prevenir el peligro le una nueva inflación monetaria

For IOSE FRANCISCO LORA J.

Sepin dates de la Unión Panamericana Undo Económico de América Latina". Klalsjon, 1949, la influción monetaria en Istas transcurso de dos años, desde 1951 8193, había prevocado la depreciación de Sauda en el Uruguay en la proporción del Montes en la Argentina del 87 per esen Montes en la Argentina del 87 per esen 1950 hacita 1950, en un 200%.

Como consecuencia había aumentado el o á: la vida en el Uruguay en el 98 por os: en Chile en el 120 por ciento; en la Ar-siman el 150 por ciento; y en el Brasil en el Prelento.

Para contrarrestar el encarecimiento de las les gobiernos de diches países han esta fue parten el contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la cont

Si le infleción monetario se privade de una economia incomparablemente sucia que la de Bolivia, hay motivo para ma que que de de la comparable de la finalecia puede presentarse nuevamento el flagelo la infleción puede presentarse nuevamento el sucia por la sucia por la sucia por la sucia por la comparable de la

Omo la producción fabril y agropecua-lar untro poises antes mencionados na dificación de la cutto poises antes mencionados na difica quebrante extraordinario, es de su-uso potencielmente continúan tenionado acus folimas para encarra un progra-ciabilitación de sus respectivas econo-ques sin o la hacen así no es porque y que si no la hacen así no es porque por la contra de la puesa no puesto en contra de la contra de la puesa contra de la contra del la contra de la contra del la contra del la contra de la contra del la contra de la contra del la contra de la contra del la contra del la contra del la contra empeñan a fondo, o sencillamente O OUIEREN INGRESAR EN UN RE-AUSTERIDAD indispensable para sus respectivos signos monetarios.

El economista norteamericano Dr. John Scellion, en una de las conferencias que

dicté en 1922 en le Universidad de Cochabam-ba decia: "Un pregrama de establización, co-mo uste de companya de establización, co-mo uste de companya de la luyer a cumpanya de la luyer a cumpanya de la luyer a CARON CON LA INFLACION NO LES GUSTA QUE SE IMPONCA UNA ESTABLIZACION, Ade-más, no siempre es posible lograria política-mente, ALGUNOS PAISES, como el Brasil, HAN REHUSADO le asistencia del Fondo Moneta-rio, porque elos se vieron políticamente in-posibilitados para popor en práctica el guanas medidas que detengan la inflación...",

fluyentes de un régimen se innicion....

fluyentes de un régimen se han habituado a los procedimie ntos de enriquecimiento fácil que les ofrece todo sistema inflacionario, resulta difícil que quieran restablecer los memos del libro cambio y de la falla finalita monetaria. y por el contrario y de la Administración procedimente hacen todo o posible porque controle la inflación ton provechosa para ellos como perjudicial para el resto del país.

En Balivia tuvieron que pasar 25 años des des esplicmbre de 1931 en que se implanté el control de cambios para preservar el encaje metálico del Banco Central, hasta el 15 de diciembre de 1956— para adoptar la estabilización monetaria.

Los decrotes de estabilización fueron un mulgades poro después de los connatos subersivos de noviembre de 1956, cuando el pueblo de propositivo de propositivo de la confesión de la confesión

no dei M.R.L.

"non-exti o recordar continuamente la situarión nav la que atravesó el país durante aquellos años y comprender que siempre habra de care nuevamente na otro parte de la Inflacionario —como ha exuido de la Resail. La Aramitiac. Alle y el Drusan países ireomacrabiemente más ricos de la Resail de Aramitiac. Alle y el Drusan países i la actual Tualar Miliarce a las demandas de unimento de suidos adarios, en lucar de rechezarlas de alamo cara precauteira el plano de estabilización monetaria y defender a la República del piligra de la inflación.

TRIDENTAZOS Por Luzbel SE DISUELVE SOLITO

CARLOS CASTAÑON BARRIENTOS



En la conversación corriente, pero sobre todo en los dis-cursos hay una serie de frases comunes que encierran nom-bres de cosas que aingún amigo ha visto, ni yo tampoco. To-do el mundo hable de ellas. Existen, pero nadie las ha vis-to. Por ejemplo, yo nunca he vistor

EL SENO DE LA INSTITUCION:

La gente dice: Fulano de tal ha surgido "del seno de la institución". El plearón Rodríguez deja con mucha tristeza "el seno de la institución". Recibimos a Carvejol con todo cariño en "al seno de la institución". Recibimos a Carvejol con todo cariño en "al seno de la institución y he preguntado a mucha genera que es "chullet". De todos maneras, el seno de la institución que es "chullet". De todos maneras, el seno de la institución debe ser muy agradoble y acospedor a juzgar por las reacciones sitempre commovederas que produce en los tipos que se alejan o acogen en él.

EL CAMPO DE HONOR:

Caballeros antiguos y hasta algunos revolucionarios se han situdo muchas veces en "el campo de honor" para hatirso a duelo, ¿londe estorá este campo. ¿ ¿En el beparlamen to de La Paz o tal vez en Cochabamba o tal vez en todas las regiones. . 7 Ya no só. Pero estoy intilugado por sober dónde queda "el campo del honor" y qué cosas pueden sembraras en este campo. ¿Se pedrán sembrar nebos en el "campo del honor" una proposición de desen en este campo. ¿Se pedrán sembrara hebos en el "campo del honor" tuera de la temporada de duelos. . ? ¿Crecerán margaritas en él .. ? Esta es una información necesaria para mu cha gente porque a lo mejor queda cercano a Obrajes y uno que es despistado cogo el colectivo N° 10 y resulta que el campo del honor queda en Caiconi.

LA NAVE DEL ESTADO:

La NAVE DEL ESTADO:

Las nave que en nuestro país ha tenido tantos comandantes tambiém ha sido motivo de mi curiosidad periodistica. Habo um momento en que pensé que se turtabas de un bergantin, to³ era el número de piratas que habia a bordo de la formosa "nave del Estado". Tambiém me perocuro y me mo sen esta nave. 1,2 A lo metor se trata nada más que de un paqueño batecito, con muchos aquieros y que está hacia do arua hace mucho rato y que el capitán de esta nave esta nasión con una lamo y con la otra terrando los aquieros. Pero como no la he visto, a lo mejor chora le nave del estado es un avión rue vuela y vuela. En un prásima critirolo, habiterenos, sobre "la balanza de la justicia" y "la manacana de la discordia", que dobbe siste das cosas tratas de la discordia", que dobbe siste das cosas may sociamadas. que deben ser des cosas muy macanudas.

Disturbios en protesta por el alza de vida se produjeron en Venezuela

CARACAS, 27 (AP).— Varias personas fueron hospitalizadas hoy por cortaduras y otras lesiones sufridas durante disturbios callejeros en protesta por el

COMPLICASE

SITUACION

DE LA ONII

EE.UU. RECONOCIO AL NUEVO GOBIERNO DE VIET NAM SUR

Taylor seguirá como embajador en Vietnam-Sur

Crédito barato: Una de las necesidades de la Iglesia Católica en la A. Latina

Murió el General francés Weygand

Plebeyos y nobles, viejos y jóvenes pasan junto al féretro de Churchill

Reina Isabel rindió homenaje a Churchill

VIVA LA VIDA

(AFIASPIR

TRABAJADORES ESPAÑOLES PIDEN AUMENTO DE SALARIOS A FRANCO

MANIFIESTO DEL

Johnson busca la manera de poner

fin al paro de 60.000 portuarios

CATHOLIC RELIEF SERVICES

COMUNICADO

Cambio de domicilio

Catholic Relief Services — NCWC, Calle Montevideo Nº 56 esq Capitán Ravelo (ex-Clínica Salcedo)

Casilla Nº 2561 — La Paz - Bolivia Teléfonos: Nos. 23335 - 11069

La Paz, 25 de enero de 1965.

SOBRE EL NUEVO CANAL INTEROCEANICO

THOMAS MANN CONVERSARA CON SCHICK

EL ERROR M A S GRAVE EN LOS NE-GOCIOS ES LA FAL-TA DE DECISION.

LA MERCANTIL

Huelga médica en México fue levantada ayer

kide falta de colaboración dre la Guardia Nal. y el DIC

iciaron labor de inspección técnicos FBI. El lunes saldrá la Orden Genede la Guardia Nacional.

insces autorizados del Gobierno señalaron que al sis Casrdia Nacional y la Dirección Nacional de In-nifis Criminal, tropiezan con dificultades debido a la i ecciliación en sus labores de trebajo. si late de coordinación se ha hecho evidente sobre to-que las des secciones en que se ha dividido la ex-Po-litada tienen Comandos autónomos y no hay ningu-yes disposición que establezca la forma en que se locooperación mutua.

es del Ministerio de CADEN GENERAL na declarado a PRES En los úntimos días el Minis hasta el momento ra de Gobierno está dedicado ingigin estudio a ra solucionar este de Guarda Nacional, la misugeo, que no existia anado unificado de de la presente semana. En el gresente semana.

El Subsecretario de Hacienda r. Oscar Ortiz Avaroma, anuncio a medida al inaugurar ayer er ex-Circulo de Policias un Curse Programación Presupuestaria pu ocinado por el Ministerio de Ha

DE COCINA A LOS ALBERGUES



Religión Católica, ha dejado de existir el que fue bondadoso y ejemplar padre Señor

R. Luis W. Rada Fernández, Copitán Mario Rada Fer
fer y Alvina Rada Fernández, hijos; Rosa, Honorina

laida Rada Fernández, hijos; Rosa, Honorina

laida Rada Fernández, hijos; Rosa, Honorina

laida Rada Fernández, hijos (cusentes); Profesora

tás Serpa de Rada Maria Fora Arena de Rada, hijos

timus Danny Rada A., Jacquelline Rada A. y Collita de

Aspels Rada Serpa, nietas; los primos hermanos, so

to y demás formilio, ruegan a sus parientes, funciona
del Ministerio de Asuntos Campesinos, a los miom
tel Irdicia Boliviama (hoy Guardia Nacional de Se

lat Fública). Funcionarios de la Aduana Nacional,

teles de la Facultad de Derecho de 1961, Universi
ta és la Facultad de Economic, personal de los Cole
dumo y noctumo "Frana Tamayo", Institute Educa
"John Kennedy", residentes de los provincios La
"So (masuyos) y demás personas piadosas, se digena

"s la traslación de los restos mortales del extinto al

valorio General el dia de moñana Sábado 30 del po.

30 11 a.m.

cortejo fúnebre partirá de la Av. Vásquez Nº 707

CASIMIRO RADA HERNANI

(Q. E. P. D.)

La la paz del Señor confortado con los auxilios de la

Estricto control sobre gastos de entidades descentralizadas

El Ing. Roberto Arce retorna a Estados Unidos

Al cabo de dos meses de traba-o en nuestro país, preparando pro-rectos relacionados con la econo-nía minera en nuestro país, ma-tana retorna a Estados Unidos el ing. Roberto Arce.

Explicé que anteriormente no existia ningún control sobre los gastos de estas instituciones y de ahí que siempre, al final de cada gestión administrativa, tenían que proporcionarse nuevos recursos ra evitar paralización de los victos, planes o proyectos de mismas

Pinalmente señalo que, dentro de la política de austeridad implanta-sa por el Gobierno, todos los pre-supuestos se ajustarán a lo fijado

Cristianos se enfrentan al reto del subdesarrollo y el comunismo

AYER FUE CLAUSURADA LA SEMANA DE ESTU-DIOS SOBRE FORMACION DE LA MUJER

Los cristimos se enfrentem en este época crucial de la humanidad al reto lanzado por el subdeserrollo y el comunismo materialista y atec. Los cristimos deben responder al retocon: a) dar de lo que se tiene al que lo carcee, b) promover una juste distribución de la riqueza, y c) eplicar los principios de Mater et Magistra, contribuyendo codar cristianos en la climinación del subdesarrollo con el incremento de los bienes y servicios de la comunidad.

Estas fueron las partes centrales de la última conferencia de la Semana Nacional de Estudios sobre formación de la mujer y promoción de dirigentes, clausurad ayer. El Arzobispo de Lo Paz, Monseñor Abel Antezana, estuvo presente en la clausura y dió su bendición a las participantes a proticipar la senseñanas de las jornadas y a contribuir en la difusión y práctica de la justicia social de la telesia.

Locarina Sociales de Corganizaciones Fremeninas Se refirir a los problemas entrales de la semana. Se refirir à los problemas sociales de la época enfocando las soluciones comunicados en la contribuir en la comenina de la unidad de la difuna conferencia de la semana. Se refirir à los problemas sociales de la época enfocando las soluciones com en la composión dels el contendo de "dra in angustioso" la situación de "dra in angustios

Et ol que debe desarrollar la empresa en la promoción del ser humano como tal, con todos sus derechos y obligaciones fue citado con precisión por la Srta. Cumella. Die que mis importante que el desarrollo brave la concida per familia.

En fin, en sólo 20 minutos de alocución puso de religiva los conceptos fundamentales de la Doctrina Social de la Iglesia antendada de la concida puesto en la concida de la concidad de la concid

GUZMAN GAMBOA . . . (Viene de la pág. 1) guradora". Guzmán Gamboa dijo que los jefes policiales advirtieron las actividades de Osinaga y en tonces lo tomaron preso y le die ron de baja, para obstaculizar su

tarea.

Añadió que Emigdio Bernal via.

jó a Puerto Suárez, siguiendo la
pista que le dio Osinaga, pero que
desconoce los motivos por los cuales el descubrimiento de los autores del delito se hizo mucho tierapo después.

LOGIA GUADALQUIVIR

Guzmán Gamboa reveló que en 1962 fue organizada la Logia "Gua dalquivir", integrada por policías tarijeños, la mayoría de ellos, la misma que era dirigida por Luis Gayán Contador y Germán Lema Arioz.

Se ha presentado en nuestra:
dacción el Dr. Hector Escobar
no percenta de la companio del compan



Maestros rurales insisten en haber básico de 470 \$b.

La Federación Nacional de Maestros Rurales de Bolivia demande
ante el Gobierno el haber básico de
for pesso bolivianos, por acuerdo
de formado en congresos y regulatores
de ces escoto del magisterio; an
interior de Educación, para solul
a mbargo, se informó en fuentes de
durante la restinación de Maestros,
que
durante la restinación del Congreso
Nacional o S de tebero pro
tamo, se establecerá una nueva es
cala de sumentos de haberes,
CONCRESO
Los maestros rurales, en un
cumulicado emitido ayer, hacen comunicado emitido ayer, hacen coca y los districtos del inferior par
durante de la inclación del año esceresta de sumentos de haberes,
con los desergos de Maestros
fundades del Cobierno que se
facilitado para del margo de se este sector. Per la conflicto
sumentos de haberes,
colo NGRESO
CONGRESO
Servicios de Maestros
fundades del Cobierno que es
facilitado de la facilitado del año esceresta de sumentos de haberes,
colo NGRESO
Servicios de Maestros
fundades del Cobierno que es
facilitado de la facilitado del mágister de
fundades del Cobierno que es
facilitados del Maestros
fundades del Cobierno que es
facilitados del Copierno que es
facilitados del Copierno
facilitados del Copierno
facilitados del Copierno
facilitados del Copi

Campesinos en reemplazo de

Jóvenes bachilleres y estudiantes de accundaria campesinos, medianie un comunicado, han dado a concer que están dispuestos a traba jar en reemplazo de los maestros urbanos, en caso de que éstos de creten huelga general reclamando aumento de haberes. En comunicado especial, los jóvenes campesinos de las provincias Los Andes, Marillo, Omasuyos, Larccaja, y Centra les de Desarrollo de Comunidades de una duración de cuatro meses Campesinas para el Desarrollo y los corrallos, principalmente de Salorro, ordelito y musical de la suproposito.

sia. Rosemarie de Barrien epose su propósito.

presentanto de la Erinba e del contra parte de los personeros del contraba por su despara la presa, ellos se están capacitars de consenia de una huelga general de los mestros urbanos, anunciada por mostrantos poros y hacer imostrantos poros y hacer En la oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al oportunidad pose director del indicado Inse Finante.

In al presa, ellos se están capacitars de ceneros ha otorgado perso lipidica a nueve organizas de composible que los inissos estan los pasibilitudes.

In al presa, ellos se están capacitars de concerso ha otorgado perso piardida en new corganizas de composible que los inissos estan los pasibilitudes.

In al presa, ellos a finante forma de companizar a los mases tros el momento insisos estan los pasibilitudes.

FUEN OMBRADO EL NUEVO AGREGADO ARREO EN BRASIL de comprensión de los masestros.

La Dirección de Cooperativas ne formó que durante el presente mes de enero se ha otorgado personería jurídica a nuevo organizacione: de cooperativas en todo el país y se hallan en estudio cuatro nuevas solicitudes.

El Tonl. Rodolfo Saavedra sido designado por la Junta Gobierno como Agregado Ae memonates manuales, os on immentos de corina y ropa de caso so bagares beneficiandos con immentos de corina y ropa de caso de con un costo total de Su.—

Más adelante, puntualizan que de Gobierno como Agregado Aeronecon un costo total de Su.—

Más adelante, puntualizan que de Gobierno como Agregado Aeronecon un costo total de Su.—

en bien de la enseñanza, no pedir
nigar Taiphechulio, Hopar Tasibe
nigar Taiphechulio, Hopar Tasibe
zo y la Citoda del Niño.

I la foto dos aspectos de la dis
triat que se asienta en su juventuo
cución.

Se realiza inventario de riqueza forestal del

BAJO LOS AUSPICIOS DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA.— NECESIDAD DE CREAR UNA FACULTAD DE INGENIERIA FORESTAL.- REUNION DE JUNTA INTERMINISTERIAL.— "LABOR TECNICA Y NO POLITICA".-

Técnicos en forestación, de la FAO, readel país, en diversas regiones, con objeto de conocer le magnitud de los problemas fores de la para iniciar una política de fomento de la publicación en Agricultura ha destación de la publicación de Agricultura ha destación de a lagunos de sus personeros para la tarca de inventariación, los cuales colaboran con los técnicos de la FAO.

La inventariación, según informaciones del Ministerio de Agricultura, se realiza en Santa Cruz. Cochabamba, Beni, Tarija, Pando y La Faz. La comisión emitirá sus informaciones en tomo a la coxistencia de informaciones en tomo a la comisión emitir de informaciones en tomo a la comisión emitir de la comisión emitir

dueza posqueta y Des Constituto de la Constituta de la Co

Arboles, preservanto por la companya de la companya de la companya de companya

FACULTAD DE INGENIERIA FORESTAL Requerida su opinión sol-

FORESTAL Requerida su opinión sobre el provecta erear una Facultad de Ingenieria Fores

tal, en la Universidad de Tarija, el Ministro de Agricultura expresó que "es una bue na idea" y añadió que Bolivia necesita de esa Facultad, para lograr buenos resultados en materia de forestación. "Tenemos muy buenos ingenieros agrónomos, pero carecemos en abesidad como en constación, esta necesidad crea problema de la complexión de forestación, esta necesidad crea problema en la exploitación de fiquesa notamiento en la exploitación de fiquesa totalmiento en la exploitación de fiquesa totalmiento indiscriminada actividad de caza, pesca y falla de industrialización de estos productos", manifestó Rogello Miranda.

JUNTA INTERMINISTERIAL. A partir de horas 9 de hoy, se reunirá la Junta Interministerial, compuesta por personeros de Agricultura. Asuntos Campe-sinos. Economia Pianificación y Desarrollo. Rural, con objeto de debair el tema de la permanencia de la Dirección de Desarrollo. Rural hojo la jurisdicción del Ministerio de Agricultural propositiones de la Ministerio de Agricultural propositiones de Ministerio Mi

Agricultura.

El problema surgió cuando el Ministerio de Agricultura.

El problema surgió cuando el Ministerio de Asuntos Campesinos reclamó para il a Dirección de Desarrollo. El Ministerio de Asuntos compesinos reclamó para il a Dirección de Desarrollo. El Ministerio de Agricultura, por su parte, arguye que esta repartición corresponde a esa cartera de Establectura de Campesio de Agricultura, esta de Campesio de Ministerio Ministerio Ministerio Agricultura, es un Ministerio Por en inentemente técnico y no político", per que los anteriores xobiernos del contratos problemas que se confrontan ahora".

Nuevo Comdte. de Ejército será posesionado hoy

A las 7 horas de hoj scrá pose-sionado el Chi. David La Zuente en el cargo de Comandanto de Ejérci-to. El acto se cumplirá en el Esta-do Mayor General y a el astistrán el Presidente de la Junta Militar, Comandante en Jefe de las Fuer-ras Armadas de la Nación, el Mi inistro de Detensa y el alto mando De esa manera, se produce la pri-mera crisis de Gabines Ministerial

De esa manera, se produce la pri-mera crisis de Gabinete Ministerial desde el 4 de noviembre. Hasta ayer, el Cul. David La Fuente ocu-paba el cargo de Ministro de Pia-nificación. En su reemplazo asumi-rá esas funciones, aunque se infor-mó extraoficialmente, el Cul. José Carrasco.

Lin coromonia especial, ayer inauguro labores el lifet tuto del Diagnóstico, moderno centro médico destinado encarar en forma integral y científica el estudio de las de lencias de los enfermos, a cargo de un grupo de médicos es

tuto dei Diegnostico, modurina teratrio mentro desamuo di encarra en forma integral y clentifica el estudio de las dolencias de los enfermos, a cargo de un grupo de médicos especialistas. El Instituto está ubicado en la Av. 6 de Agosto. Pue bendecido al local por el Obispo Auriliar, Mosa Andres Kemendy personalidades del amondo médico.

El cuerpo de especialistas del mituto está integrado por los siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus siguientes medicos: Mario Michol Zamora, en neurología y neurocirus de la composito de la mario de la sología. Por mario del Cabinete de la Gobernación de los Cludes de Leones de Bolivia, predico liegue a conocer por si sologo ser vasto campo, movitvo por el cual ha surgido la especialización que permite al médico dedicado a la rama de la medicina, portar la medicio de la medicina, portar la medicio de la mario de la medicina, portar la medicio de la mario de la medicina, portar la medicio de la medicina, portar la med

Deudores Morosos

Hugo Medina Rulz Roberto Zelaya Mena Frigorifico Cooperativo "Los Andes" José Mendizábal B. Felipe Dalenz Ernesto Flores Sanjinés

Ernesto Flores Sanjinés
Alcides Zapata Taravillo — Florestal Montecristo
Santa Cruz
Luis Palao Villegas
Gastón Velaseo Carrasco
Ernesto Bedregal
Luis Gutiérrez Crespo
Hilarlon Mallcu — Catavi
Augusto Fernández A.
Ernesto Handal & Cia. "La Competidora"
Hugo Margiorez Pulz. Hugo Manriquez Ruiz Carlos Unzueta Velasco Arturo Romero E.

ARAUCO PRADO & CIA. S.A.

UNITE PRO-VIVIENDA DEL EMPLEADO PUBLICO

les Srs. Jefe Administrativos y de Personal de sterios de la Administración Pública.

adosendoseles cursado en fecha 18 del mes en no, los oficios solicitando datos camplementarios sa la califacación de las rolicitudes de vivienda, seniadas a este Comité, les comunicamos que por locales del Consejo de Administración del Comité l'ivienda Propia del Empleado Público, se ha fija-camo fecha máxima de presentación, el día 8 de lato de 1985.

DE VIVIENDA DEL EMPLEADO PUBLICO SA40-3

"Consorcio Cinematográfico de Bolivia S.A." Selección Extraordinaria

En el Congo han sido asesinados 95 misioneros, desde el 30 de junio 1960

Caja Nacional de Seguridad Social

Convocatoria a Propuestas Nº 5-65

Las propuestas deben ser presentadas en sobre cerrado la crado hasta horas 18 del día 19 de febrero del año en curso, er la Sección Adquisiciones (Calle Ingavi esq. Plaza Murillo — 2

o).
GARANTIA DE SERIEDAD. — A tiempo de presentar la oferdeberán acompañar la boleta de garantía, por 5% círco por noto del valor total ofertado, con el membrete de la firma ponente, en papel sellado y con timbres de Ley y con la siente lejenda: CONVOCATORIA A PROPUESTAS N° 5/63.
Mayores detalles as consignan en el Filego de Especificacio.

será proporcionado a los interesados en la indicada de Adquisiciones.

GERENCIA GENERAL RELACIONES PUBLICAS

Empresa Nacional de Ferrocarriles

Té en paquetes

Convocatoria a Propuestas Nº I. 3-65

Se convoca a propuestas para la importación de lo siguiente:

3.300 Libras Té, en paquetes de 1/4 Libra. 32. Libras Té, en paquetes de 1/2 Libra.

Los interesados podrán recoger Pliego de especificaciones, de la Sección Adquisiciones, situadar en la calle Bolívan N° 724, segundo piso, Casilla N° 428, La Par y presentar sus propuestas con todas las formalidades de Ley, hasta el día 3 de Marzo de 1955, horas 18.00.

La Paz, Enero de 1965.

GERENTE GENERAL

Convocatoria a Propuestas

Se convoca a propuestas, para la provisión de cuatrocientas (400) unidades de pupitres individuales, de acuerdo a las especificaciones que serán propo-cionadas por la Administración General de la Univer-

Las propuestas deberán ser presentadas, en plie-o cerado, con las formalidades de ley y boleta de arantia por el 10% del costo total en la Secretaria enerci del Rectorado, hasta el día miércoles 10 de brero, a horas 18.

La Paz, 29 de enero de 1965.

Lic. TEODOSIO IMAÑA CASTRO

Aviso de Remate

Aviso de Remate

Aviso de Remate

IU ERES UN HEROE Y PARA...

El Dr. LUIS SANCHEZ que llegó a contar et VILLEGAS. JUEZ que partido en Lu Civil DE LA CAPITAL ETC. donc es sabido que se recelidades más es y excelidades más es excelidades más es proclidades más es proclidades más es proclidades más es que se contar et c

Aviso de Remate

CINES

UNIVERSO

SCALA

Tel. 23535. — Matines, tanda v noche: EL AMOR ES ASUNTO PRIVADO, con Brigitte Bardot y Macello Mastroianni. — Matinée, 35, 3, 10 y 3, 60; tanda y noche 3,00

MONJE CAMPERO

PRINCESA

29821 — Matinée, tanda y MARCADOS POR EL DES-con Carroll Baker. — Lane-inée \$b. 3.—; tanda y noche

Matinée, tanda y noche: EL SEX TO SENTIDO y LA VIDA DE JOHN F. KENNEDY. — Matinée \$b. 2.— tanda y noche 2.50.

LA PAZ

6 DE AGOSTO

ABAROA

BOLIVAR

AVENIDA

MAS FABULOSO DE CANTINFLAS

LEL MAYOR ESPECTÁCULO EN LA TIERRA HOY! CANTINFLAS Ca Vuelta al Mund

en 80 días)

COMO LA MEJOR

3 horas de duración Cinemásco

ROBERT NEWTON SHIRLEY MacLAINE

SOCIALISTA B O L IVIANA FALANGE

Invita a todas sus organizaciones partidarias, Delegaciones concurrentes a la XIII Gran Concentración Nacional, Comunidad Dem crata Cristiana y al pueblo todo de La Paz, a la Marcha de la Libertad que se efectuará el día de hoy viernes 29. Lugar de Concentración: Plaza Alonso de Mendoza, horas 17.30.

RECITAL DE PIANO

EN MEMORIA DE

LEGARON DOS TECNICOS DE RADIO Perú llegó el comentaristr dio, señor Thilo Koch en con de su asistente, señor Ger Maurer, Los mencionados se

WINSTON CHURCHILL

se llevarará a cabo el 30 de Octubre, ro a las 11 a.m. un Servicio Re-ligioso en memoria de Sir Wins-ton Churchill. Serán blenvenidos todos los que deseen asistir.



g I instituto Curtan Boltvinon Alemán se llewo ga dirigi da señora Delly Calderón de Carrillo. que dirigi la señora Delly Calderón de Carrillo. Institutos público se dio cita en esta entidado para escu-is interpetaciones de las alumnas Ximena Montaño. de districto Carollo y Silvia Carillo, Martha Archon-da Alarón, Martha Soliz, Fadua Hawad, Amilcar To jerí Carrillo y Roxana Vargas. Alexandre de la Carrillo de la Carrillo

Sr. Leonardo Cuéllar Callau

losejo Nacional de Vivienda ricio Financiero de la Vivienda

sistere ester comprendidos tentro del campo de a-ciado del Código de Seguridad Social, la obligación wirar el correspondiente aporte patronal del 2% de eña la prescrito por el Art. 17, inclsos a), a) y e) del eña la prescrito por el Art. 17, inclsos a), a) y e) del eña Ley de 3 de 16tho de 1961. Se previene que, las sessomisas en el cumplimiento de la referida obliga eña somiedas al proceso coactivo social establecido lart. 23 del Código de Seguridad Social y los corre-es de seu Reglamento, para cuyo efecto se desta-se de seu Reglamento, para cuyo efecto se destas de su Reglamento, para cuyo efecto se desta sportunamente Inspectores munidos de sus respecti

(Fdo.) Dr. Alberto Aparicio Acevey, MESIDENTE DEL SERVICIO DE LA VIVIENDA

Convocatoria a Propuestas para Panificación

Los interesados pueden solicitar el Pliego de Es-caciones en la Secretaria de la Comisión de sistiones, 4º piso del edifició y presentar sus pro-us con las formalidades de ley en la oficina an-loda, hasta horas 18 del dia 10 de febrero de

La Paz, 21 de enero de 1965. ROBERT GOSAWEILER

COMUNICADO lasejo Nacional de Vivienda

mea a la opinion publica en general y cui sectores incorporados al Régimen de Vivien-que, de acuerdo a lo prescrito por el Decreto-6 de 3 de Julio de 1964; se ha organizado su O y los Serviços Financiero y Técnico, órga-ralizados, de la siguiente manera:

TORIO y los Servicios Financiero y Técnico, órgasentralizados, de la siguiente manera:

desie

Cal. Oscar Angulo Santillan

Binisterio Trabajo: Sr. Armando Ramirez Canseco

Jin. Pfanificaciór: Arq. Raúl Loayza Ayoroa

Ardividad Privada; Ing. Juan Oviedo Rodas

Central O. Beliviana, Sr. Zenón Pereyra

dinte del S. F. V. Dr. Alberto Aparicio Acevey

lite del Serv. Técnico, Ing. Javier García Agreda

SERVICIO FINANCIERO DE LA VIVIENDA

CONSEJO DIRECTIVO

Dr. Alberto Aparicio Acevey

Ministro Trabajo: Cnl. Itugo Ortiz M.,

Banco Central:

Lic. René Soto Siles

Avoacciones de Ahorro

Dato Central:

Lic. René Soto Siles

socaciones de Ahorro

no y Cooperativas: Lic. Ernesto Wende

no y Cooperativas: Lic. Ernesto Wende

Ing. Afmando Strauss.

SERVICIO TECNICO DE LA VIVIERDA

de General:

Ing. Javier García Agreda

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognativa entrán en funciones a partir de la

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognatimano entrán en funciones a partir de la

sognativa en entra en funciones a partir de la

sognativa en entra en funciones a partir de la

sognativa en funciones de todo género, los programas de

a ejecutarse, su costo, financiamiento y otros as
mortantes sobre la política a seguirse en mate
visenda en el país.

enda en el país. (Féo) Cnl. Oscar Angulo Santillán. DENTE DEL SERVICIO DE LA VIVIENDA

SOCIALE

EN HOMENAJE DEL EMBAJADOR DE BOLIVIA EN EL BRASIL.

mâtico, oficial y social concurrirán hey a la cena de efiqueta qué en honor del Embaja, jador de holivia en el Rabado de Carlos de Carlo

DIPLOMATICAS

Mañana llegarán procedentes del Perd. el Embajador del Perd en Bolivia señor Ale-jandro Deustía y señora Teresa de Deustía. Altos funcionarios de Teresa de Deustía. dentes peruanos se darán en el aero-puerto para darie la blenvenida.

Numerosas manifestaciones de aprecioze preparan para despedir al Agrega
Militar del Bristil Tenel, Saúl Guttérez
Diaz y señora Cecilia de Guttérez Diaz que
se ausentardir proximamente de Bolivia. En
su reemplazo la sido designado el Cnel.
Luis Pelipe de Azambuja, cuya llegadas se anuncia para la primera semana de Marzo.

La integración de la Agrupación Feme-nina de los Amigos de la Ciudad rendirán

INSTITUTO CULTURAL BOLIVIANO-PERUANO

Se invita a los miembros del Instituto Cultural Boliviano Peruano a concurra a Eplazza Murillo a las 11 horas, para depositar unis ofrenda floral, con motivo de recordarse el Día de los Protomártires de la Indepen-dencia Americana.

CAMARA IUNIORS

En su f amante sede del Edificio Frigo en la Av. Frias, mañana a las 20 horas se llevará a cabo la cena de etiqueta que ofre ce el directorio de Camara Juniors con mo-tivo del enrolamiento de nuevos socios.

PRATERNIDAD HOGAMIS

En la casa del Dr. Hugo Urquizo G. hoy a las 21 horas tendrá lugar una conferencia a cargo del Fraterno Dr. Enrique Díaz Rome-ro en el ciclo que auspicia la Fraternidad Ho gamis. En esta oportunidad serán incorpo-rados los nuevos socios Dr. Antonio Vicente Ardaya y Edgar Lanza Borga.

A Momorial Service for Sr Winston Churchill will be held at the Community Church, calle Landaeta, corner of 20 de Octu-bre, at 11 am on Saturday, 30th January, 1965. All those who wish to attend will be welcome.

OTRAS NOTAS DE SOCIEDAD

REUNIONES

El Dr. Gonzalo Guzmán y su es-osa señora Gloria Vargas de Guz-nán ofrecerán un cocktall el sába-o próximo a sus relaciones socia-es, en su residencia de Miraflo-

Doña Victoria Velasco de Tejada reunió en un rocambor a un grupo de sus relaciones.

LA LINEA FERREA
MAS DIFICIL DEL
MUNDO
La linea férrea más diffeil y
peligrosa del mundo es la que
atraviera los arruvaies y selvas
del Vietnam (Saigón-Deng Ha). El
Vietena comunista desde 1961 ha
acesinado a 130 pasajeros y maloreado 128 incomotoras.

Dr. Alcides Rodríguez Jordán

GINECOLOGO ESPECIALISTA
Especializado en las clinicas ginecológicas de MADRID
UTGART Y VIENA. Diagnóstico precoz del cáncer (cito-

logia y Colposcopia).

Tratamiento de la esterilidad conyugal, CIRUGIA DE

Consultas de 3 a 7. Telf. 12719. Doro. 22513. Ruega re

Consultorio Av. 16 de Julio 1456, Edif. SOBIMA.

ar hora. MAN SPRIGHT DEUTSCH

New York, U.SA.

En honor de la misma pareja el Dr. Jaime Virreira ofreció un

ca fue agasajada por sus familis res y amigos en ocasión de habe recibido su título profesional.

MATRIMONIOS

En la ciudad de Sucre se realizó el 23 del prisente mes, la boda del Ingeniero Gastóni Mejía B. con la señorita Ana María Ibernegaray. Después de la ceremonia los novicos se ausentaron al Brisil en viaje de bodas.

En la parroquia de la Merced, mañana contraerán múpcias la se norita Carmen Valda Valda con el señor German Loayza Muñoz.

NACIMIENTOS

En la clinica Santa Isabel ha nacido un hijo de los esposos se fior Enrique Zambrana Viaña y se fiora Martha Cuéllar de Zambra

El hogar del señor Ronaid Ruiz J. y señora Amalia Bianco de Ruiz celebra el nacimiento de su segun da hija. La madre y la recién na-cida son atendidas en la clínica Alemaria.

CLUB SAINT GEORGE

Los miembros del Club Saint George ofrecerán mañana un dat-cing en la casa del señor Gonzalo Pérez Arenas. ENFERMOS

Sigue delicada la señora Horten sia La Faye v. de Alvarez.

Guarda cama la señora Amalia

En la clínica Muller continúa delicado el Dr. Hugo Alfonso Sal-

VIADEROS

De Caracas el señor Julio Sáins su hija Sonia.

Orientación en problemas sexuales

MEMORIAL SERVICE

la vocacional realizada en ludad, rea de 75 Hermanos de sanidades asistieron el mes panidades asistieron el mes pa

comunidades asistieron el mes pa sado a la conferencia en el St. John'n College High School, el colegio con disciplina militar de secundaria más grande dirigido por los Hermanos Crístianos, en esta cuidad.

El Hermano Elrick Austia, F.S. C., podesor de sicología en el Colegio La Salle, Filadelfía, pun-tualizó la necesidad de una o-riculación en los problemas perso-nales de adaptación sexual entre los aspirantes al sacerdocio y a la vida religiosa.

Es deber des unes de la cardidate reciba orientació de una comunidad assegurarse que cada cardidato reciba orientació persanal sobre teste problema, de chió el Hermano Austin. El Hermano-siciópa advirtid que poce consejeros de vocaciones tiere la preparación, la inclinación y l'experiencia para poder ayudar un candidato a resolver una mil adaptación sexual. En tales estados de la conseguia del la conseguia del conseguia del la conseguia del la conseguia del la conseguia del

Consejo Nacional de Vivienda Convocatoria a Propuestas

Por disposición de la Gerencia Técnica del Consejo Nacional de Vivienda (CONAVI), se convoca a propuestas para la provisión de 5000 a 10.000 metros cuadrados de terreno dentro del radio urbano de las ciudades de Oru-ro, Cochabamba, Potosí, Sucre y Tarija.

Las propuestas deben ser enviadas al Consejo Nacional de Vivienda Casilla Nº 1141, La Paz hasta el dia 10 de fe-brero del pruente año, con todas las formalidades que dispone la ley.

La Paz, Enero 22 de 1965.

GERENCIA TECNICA

Dr. ANIBAL RIVERO DELFIN

MEDICO DE NIÑOS
Estudios de Especialización en Inglaterra
The Hospital for Sick Children, Great Ormond
Street, LONDRES.

The Royal Devon and Exeter City Hospital. Consultorio Mercado 975. Tel. 22882. Domacilio Telf. 20087.

Dr. ROLANDO COSTA ARDUZ NEUROLOGO TITULADO Ex-médico residente del Instituto de Neurologia de

Exmedico residente dei instituto a seutologia da Montevideo, Uruguay.

ATIENDE: Enfermedades del Sistema Nervioso, Musculares. Neurosis, tics, epilepsias. Transtornos del lengua Je. Accidantes cerebrovasculares. Interpretación electro-entefalográfica. Consultas: de 15 a 18 horas. Corisultorio: Illiampa 608. esquija Tumusla. Domicillo: Nicolás Acosta 454 Telf. 26951. Casilla: 2445.



ALCANZO BRILLANTES contornos el cockteil que en he nor del Gerente Técnico de la Sociedad Interamericama de Frensa, señor Guillermo Gutiérrez V.M. y soñora Mônica Se llivián de Gutiérrez ofrecierca el señor Morio Carresco, el s ñor Jerge Corrasco y señora Elena Jansen de Carresco en el Edificio de El Diario. Concursiona a esta reunión personal

un ambiente de cordiglicad y distinción



IN MEMORIAN A LA MEMORIA DE ANGEL TARIFA B



TIENE EL AGRADO DE COMUNICAR A SU CLIENTELA HABER RECIBIDO UNA PAR-TIDA DE: Leche de Magnesia Phillips en frascos de 4 a 12 onz

MACDONALD &CO Bolivia) S.A.

Representantes Generales Distribuidores de

Sterling Products Interna tional, Incorporated de

Leche de Magnesia en tabletas Antiácido y Laxante eficaz

De venta en todas las farmacias de la República.

Dirección General de Ingresos

A los productores e importadores de Vinos, Licores, Aguardientes, Aguas Ga-

Habiéndose comprobado la circulación de aguardientes, vinos, Licores, agua Habienaose comprobado la circulación de aquadiantes, vinos, licores, aquas gaseosas y cigarrillos, tanto nacionales como importados sin llevar adheridos los correspondientes timbres de control de pago de impuestos, se previene que en lo sucesivo se procederá al decomiso de estos productos tanto en los Almacenes como en las Agencias de Venta, aplicarios de acuer-

La Paz, 22 de enero de 1965. Lic. ERNESTO ZAMBRANA SALINAS Director General de la Renta Interna



The Strongest

y Wilsterman en el torneo del C.P.D.B.





. Revilla hará emostración e tiro mañana el domingo

Santos se mide esta noche con Colo-Colo



RESALTAN LA VICTORIA LOGRADA POR TEAM DE INDEPENDIENTE SOBRE MUNICIPAL: 3-1

OPTIMISMO EN LA PARTIDA ATIGRADA Recién hoy arribará de legación a Quito



BUENA SUERTE.— Saludan los dujo iniicalmente hasta Lima.

irigentes, autoridades deporti-familiares y mucho público mismo t pidieron ayer a la delegación de que signi

Aclaración

DEUDORES DE G. y G. S.

SIDEC OVERSEAS (BOLIVIA) LTD

Se comunica a los DEUDORES MOROSOS de la Firma, que l como único y último plazo hasta el día 30 del presente mes, para re rizar sus pagos ya que aparte de la correspondiente acción JUDICIA publicarán los nombres de los antes citados DEUDORES, en todos los rios del país y en forma permanente.

LA GERENCIA





FABRICA DE MUEBLES A. Bátki y Cia. Av. 16 de Julio 1664 - 1684